

Petróleo: la tarea mejora con barril a US\$60

CON UN precio del barril de crudo referencia Brent, *ad portas* de los US\$60, el panorama de la operación petrolera del país comienza a despejarse, ya que no solo con la citada cotización ayudaría a mejorar los costos de operación en producción, sino que de paso aumentarían los presupuestos de inversión en exploración.

“Un repunte en la inversión del sector es una buena noticia para el país, pues no solamente la industria del petróleo y gas garantiza la generación de recursos fiscales que le permitan a la Nación y a las regiones apalancar la inversión pública en proyectos estratégicos para la reactivación económica y social, sino que además garantiza el autoabastecimiento del país”, afirmó el presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP), Francisco José Lloreda.

En el mismo sentido, un vocero de la petrolera Ecopetrol, le explicó a este diario sobre los beneficios operacionales y financieros de los precios.

“La razón, nuestro presupuesto para este año fue hecho con base en un barril referencia Brent de US\$45. Con ese precio podíamos financiar un plan de inversiones de hasta US\$4.000 millones para 2021 y desarrollar todos los planes contemplados, generando utilidades y manteniendo adecuados niveles de endeudamiento”, explicó la fuente consultada.

El vocero de la petrolera estatal agregó que si el precio está por encima de los US\$45, Ecopetrol va a tener más ingresos y mejores resultados financieros. “Y en este arranque de año ha estado por US\$10 por encima de lo inicialmente trazado”, explicó la fuente de la petrolera.

Cabe recordar que Ecopetrol genera utilidades con un petróleo cercano a los US\$35 por barril luego de la transformación y de haber hecho ahorros y eficiencias por más de \$14 billones de pesos en los últimos años.

“Así que un precio de US\$55 está ya US\$20 por encima y eso va a mejorar significativamente los resultados en 2021. Claro, todo esto si se mantiene el precio por encima del rango entre US\$45 y US\$50”, reitero el vocero.

Tanto para el gremio del sector petrolero, como para Ecopetrol, el año empezó bien.